
Renn Bonsai
Beitrag von „lesnis“ vom 14. Dezember 2007 um 07:35

Herzlichen Glückwunsch. Da haben wir einen ähnlichen Fuhrpark  Meine Frau fährt
seit November 06 so eine Rennsemmel (102PS) und ist sehr glücklich damit.
Bei uns waren damals noch Winterkompletträder mit im Angebot, da konnten wir einfach
nicht NEIN sagen. Wenn man den Swift mal von der Seite betrachtet, erinnert er von der Linie
schon sehr am den aktuellen Mini. Das Platzangebot ist überraschend gut, ich bin 1,92 und
fahre gerne mit "Der Susi" (so wurde der Swift von meiner Frau getauft  ) mal kurze
Strecken in der Stadt.

Viele Grüße aus Halle/S.

Steffen
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